

Chers confrères, chères consœurs,

C'est la première fois que je vous écris en tant que présidente de votre conseil départemental de l'Ordre et j'en suis très honorée. Le Docteur AMBARD, après avoir assuré cette fonction avec dévouement et humilité pendant 3 ans, a terminé son mandat. Les élections ont donc eu lieu le 22 mars 2025 et suite à ces dernières le bureau a été remanié ainsi que les différentes commissions.

Je vous transmets la composition du nouveau Conseil Départemental :

Présidente Dr Julie GRIFFON MORVAN

Secrétaire Générale Dr Marie BUTEUX

Trésorière Dr Laurence MOALIC
AUTRET

Titulaires Dr Julien DEMOY
Dr Guy LE TOUX
Dr Christian MOUNIER
Dr Caroline PARADIS
Dr Jérémie PERRIN

Suppléants Dr Pascal BILLARD
Dr Benjamin MATHAUT

REPRESENTATION CDO 22

CODAMUPS :

Dr Julie GRIFFON MORVAN

Dr Guy LE TOUX

REFERENT HANDICAP :

Dr Caroline PARADIS

REFERENT VIOLENCE FAITES AUX FEMMES ET INTRA-CABINET :

Dr Jérémie PERRIN

Dr Marie BUTEUX

REGULATION GARDES ET REGULATEURS :

Dr Julie GRIFFON MORVAN

Dr Laurence MOALIC AUTRET

IMPLANTATION PLATEAU ONDONTOLOGIQUE – HOPITAL DE ST BRIEUC :

Dr Julien DEMOY

Dr Julie GRIFFON MORVAN

Dr Guy LE TOUX

COMMISSION DE REFUS DE SOINS :

Dr Caroline PARADIS

Dr Pascal BILLARD

Dans les semaines à venir, je vous invite à consulter le site Internet du CDO 22 www.cdocd22.fr et à y déposer vos différentes annonces. De notre côté, nous allons l'enrichir de différents outils, notamment des pièces à fournir pour les remplacements. J'aimerais à terme qu'il devienne un outil de communication facile et efficace. Mais, si vous voulez me contacter directement, n'hésitez pas à appeler notre secrétaire qui me transmettra ou vous proposera un rendez-vous. Vous pouvez aussi me joindre sur mon portable dont vous avez le numéro pour la régulation notamment.

La régulation est d'ailleurs, toujours, un sujet qui me tient à cœur. Nous sommes actuellement en pleine négociation pour notre salaire horaire et le maintien de nos renforts estivaux. J'ai bon espoir de garder les renforts mais pour le salaire c'est plus compliqué !

Maintenant, nous sommes une petite équipe sympathique qui attend du renfort. Certes, il faut être un peu matinal le dimanche mais il faut penser que ce lever aux aurores permet aux confrères en cabinet de profiter de leur dimanche après-midi. De mon côté, je vais continuer à réguler car cela me permet aussi d'avoir justement des échanges directs avec vous. Mais il nous faudrait deux ou trois régulateurs de plus et l'équipe serait au complet !

Je vous rappelle également que désormais vous avez quasiment tous et toutes deux gardes dans l'année. Donc regardez bien tout le tableau de garde ainsi que les gardes de vos collaborateurs (trices) que vous pourriez être amenés à assurer.

En attendant, je vous souhaite à tous un printemps serein dans vos cabinets.

Très fraternellement.

Dr Julie GRIFFON MORVAN

Présidente CDOCD 22